
EPISODIO 4. 
LA RAZÓN POR LA QUE SOY

PROFESORA DE ESPAÑOL

Yo iba a ser profesora de chino. Sí, sí, de chino. De hecho,
tengo el Máster de Educación para Enseñanza de idiomas
con especialidad de chino. Pero a veces la vida tiene
preparadas sorpresas para ti. Y la enseñanza del español fue
una buena sorpresa para mí.
Antes de contarte mi historia, te recuerdo que puedes
descargar la transcripción de este episodio desde la
descripción. Además, hoy vas a poder repasar los pretéritos
porque te voy a contar mi historia con la enseñanza del
español. 

Bueno, a mí siempre me han gustado los idiomas y por eso
decidí estudiar chino e inglés en la universidad. Y cuando
terminé la carrera me sentía perdida, que creo que es un
sentimiento que la mayoría de jóvenes tienen cuando
terminan la universidad, que no saben realmente qué hacer,
si seguir estudiando o trabajar, en qué especializarse... En fin.
Pero yo tenía claras dos cosas. La primera es que quería vivir
en el extranjero y la segunda es que quería hacer algo
relacionado con los idiomas. Entonces tuve una oportunidad
y decidí hacer unas prácticas como profesora de español en
una academia de Polonia.

Y esta fue mi primera experiencia como profe de español y la
verdad que me encantó. Me gustó tanto que decidí continuar
formándome en la enseñanza del español y me especialicé
en esto. Y después tuve otras experiencias profesionales
como profe de español, hasta que en el 2019 me fui a China a
trabajar como profe de español en una universidad y trabajé
para esta universidad dos años. Unos meses estuve allí de
forma presencial y el resto teletrabajé y daba clases online
debido al COVID. Bueno, esta historia te la contaré en otro
episodio porque es bastante interesante y bastante larga. 

1



 Pero fue así como gracias a las clases online me di cuenta
de las ventajas que tenía este formato de clase tanto para
mí como para los estudiantes, y decidí crear mi propia
escuela de español. El resto ya lo conoces. Creé la escuela
español más y mejor y más adelante el curso habla más y
mejor, que ya ha ayudado a decenas de estudiantes con un
método diferente. Porque los alumnos no solamente tienen
una clase de español a la semana, como en la mayoría de
los cursos, sino que tienen retos diarios que deben enviarme
a través de mensajes vocales y tienen contacto conmigo en
WhatsApp. Que por cierto, si te interesa, puedes mirar más
información de este curso en la descripción del episodio.

Pero te sigo contando, que me voy del tema. Bueno, ya te he
dicho que trabajé en una universidad en China, pues
recientemente ha sido el año nuevo chino y algunos
alumnos que yo tenía en la universidad me han deseado un
feliz año, después de cuatro años y después de mucho
tiempo sin tener contacto, sin tener relación con ellos. Y son
cosas como estas las que me gustan de mi trabajo y me
hacen sentirme afortunada por tener ese tipo de relación y
crear ese tipo de conexión con mis alumnos. Yo pienso que
en general en la vida nunca dejamos de aprender y en los
trabajos también, pero en particular en el trabajo de profesor
creo que esto se incrementa incluso más. Siempre estamos
aprendiendo cosas nuevas o bien para llevarlas a la clase y
hacer que los alumnos mejoren o bien por el contacto con
los alumnos y el intercambio que hay. Una de las cosas que
a mí más me gusta de este trabajo es el intercambio de
culturas y de experiencias que hay entre el profesor y los
alumnos, porque por el tipo de discusiones que tenemos en
la clase, pues los alumnos me cuentan cosas de su cultura,
de su país o experiencias que han vivido y esto me hace
transportarme y me hace viajar realmente sin moverme de
mi oficina.
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Por otra parte, es súper gratificante ver el progreso de mis
alumnos. Cuando una persona empieza a estudiar conmigo
y no habla mucho español o tiene mucha vergüenza, le falta
vocabulario, le falta seguridad. Y con el tiempo, después de
tener varias clases, pues veo una evolución. Veo que esta
persona ya tiene más seguridad en sí mismo, que podemos
tener conversaciones más profundas, que yo puedo hablar
más rápidamente y que esta persona me entiende. Pues
todo esto de verdad que es muy gratificante y también el
poder enseñar como a mí me hubiera gustado que me
enseñaran otros idiomas. 

Te he dicho que me gusta tener esta conexión con los
estudiantes, esta cercanía que se crea con los estudiantes. Y
una vez me dijeron una cosa que me hizo mucha gracia y es
que me dijeron que yo era su psicóloga del español, porque
en las clases surgen conversaciones de todo tipo y a veces a
partir de una pregunta que hago para practicar el español,
pues pueden surgir temas más personales y esto es genial
porque quiere decir que hay un buen ambiente y que estás
practicando español hablando de cosas que te preocupan y
que son importantes para ti en tu vida. Entonces esto me
gusta mucho. 

Y por último, bueno, te he dicho que me gusta el hecho de
aprender sobre la cultura o el país de mis estudiantes, pero
también me parece muy bonito enseñar mi, mi lengua y mi
cultura y al mismo tiempo esto me hace aprender a mí
cosas nuevas sobre mi país para poder enseñarlas a los
estudiantes. 

Y hasta aquí el episodio de hoy. Espero que te haya parecido
interesante y si te ha gustado, no olvides valorar mi podcast
y si te gustaría trabajar tu español conmigo, te dejo en la
descripción de este episodio Información sobre mi curso. Y
ya sabes, no olvides hablar más y mejor.
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